
まちかど報告会アンケート集計結果

男性 261 66.4% ～２０代 5 1.3% よく理解できた 163 41.5% 広報ゆくはし 152 34.5% 1.行橋市の財政事情 127 21.1% １年ごと 267 68.1%

女性 120 30.5% ３０代 12 3.1% おおむね理解できた 181 46.1% 知人からのお誘い 120 27.3% 2.行橋市の人口と経済の動向 122 20.3% ２年ごと 72 18.4%

無回答 12 3.1% ４０代 28 7.1% あまり理解できなかった 12 3.1% 区⾧会関係 57 13.0% 3.現在の取組みと民間の動き 129 21.5% 半年に１回 12 3.1%

393 100.0% ５０代 37 9.4% 無回答 37 9.4% 回覧版 39 8.9% 4.今後のまちづくり 223 37.1% ３か月に１回 4 1.0%

６０代 77 19.6% 393 100.0% 市ホームページ 33 7.5% 601 100.0% ３年ごと 2 0.5%

７０代以上 228 58.0% 無回答 13 3.0% ４年ごと 1 0.3%

無回答 6 1.5% 公式LINE 11 2.5% 無くていい 2 0.5%

393 100.0% 老人会等会合にて 6 1.4% その他 2 0.5%

ポスター 5 1.1% 無回答 30 7.7%

公民館 4 0.9% 392

440 100.0%

頻度性別 年代 理解度 きっかけ（延べ人数） 興味深かった話（延べ人数）



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

1 女性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

2 女性 40代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3.現在の取組みと民

間の動き
1．一年ごと

子育て

防災

3 無回答 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4今後のまちづくり 無回答

4 男性 70代以上 1．広報ゆくはし、区⾧会 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

5 男性 40代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと

6 女性 50代
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ,4．行橋市公式LINE
1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3.現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り

1．一年ごと 説明はとてもわかりやすかった。

7 女性 40代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

8 男性 40代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

出来ないことをNOと言える事大切だと思います。今の市議会は

見る方向によれば市民の為になってないとの声もありますが、2

年くらいでは、まだ見えないことがあるのは当然です。

工藤市⾧頑張って！！



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

9 男性 50代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

10 男性 70代以上 無回答 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

11 男性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

12 男性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

13 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

14 男性 70代以上 役員会 3．あまり理解できなかった 3.．現在の取組みと民間の動き 半年ごと

15 男性 50代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3.現在の取組みと民

間の動き
1．一年ごと

16 男性 50代 区⾧会 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,3.現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

17 男性 50代 5．回覧板 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 2．二年ごと はなしがながい

18 女性 ～20代
2．市ホームページ,6．知人から

のお誘い
1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

今年1年の市政の動きを聞けて良かった。今後も継続して実施し

ていただければと思う。

19 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

20 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

21 男性 70代以上 区⾧会 無回答 無回答 1．一年ごと

22 男性 60代 区⾧から 1．よく理解できた 3.現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

23 男性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 無回答



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

24 無回答 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 無回答 1．一年ごと

25 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 半年ごと

26 男性 50代 2．市ホームページ 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

27 男性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 3.現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

28 男性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 必要なときに
下水道の整備を校区限定で行うのをやめてほしい。今後の方向

性を教えてほしい。

29 男性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 無回答 無回答

学校運営協議会と地域学校協働活動について、市として今後ど

のように推進していくのか？また市としてどの程度重要視して

いるのか、どの程度必要と考えているか。進んでいる自治体と

は市としての予算も非常に少ないように思う。

30 男性 70代以上 区⾧ 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

31 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

32 男性 60代 区⾧会 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3．現在の取組みと

民間の動き
1．一年ごと 有意義な報告会でした。

33 男性 60代 2．市ホームページ 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

34 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

女性や若い方にも出てきてもらいたいので、様々な方法で開催

してもらいたい。

35 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

36 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

報告会開催の件ですが、毎年１回程度は実施いただきたい。

（市政内容がわかりやすい）

37 男性 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

38 男性 50代
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
3．あまり理解できなかった 4．今後のまちづくり 半年ごと

できることからやってください。よろしくお願いします。なに

もかも厳しい検討じゃ行橋市よくなるのか？

39 男性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情 2．二年ごと

40 男性 50代
2．市ホームページ,4．行橋市公

式LINE
1．よく理解できた

3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

持続可能なまちづくりのため

安全・安心なまちづくり水環境もいれて生活排水とも入れてほ

しい。

子育て世代への支援

 →世代をつなぐことを第一にすれば自然と子育て世代も受入

れやすいので。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

41 男性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

42 男性 60代 区⾧会 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

43 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 無回答 1．一年ごと

44 無回答 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

45 男性 70代以上 自治会⾧ 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

46 男性 70代以上 区⾧会より連絡 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

47 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3.現在の取組みと民

間の動き
1．一年ごと

48 女性 60代 5．回覧板 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

49 男性 60代 5．回覧板 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

・下津熊1区、下水道の整備を早くしてほしい。計画はどうなっ

てるのか？

・ゴミ袋の小と中に大きさの差がありすぎる。（小は小さすぎ

る）

・運転してるとタカ、夜歩行者（運転者）が明かりがなく、近

くまでこないとわからず、ビックリする。

・ジョギングなどの人に反射のタスキ、うでわなど希望者に渡

しては。

・質問に対し、具体的な事は何もなく、わからない。安川通

り、まず本気で策を考え、くふうしてみては？

すべて予算でムリと言ってる様だ。でもおもしろかった。

50 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

51 女性 60代 2．市ホームページ 無回答  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと

行橋市の現状とこれからの行橋市 大変わかりやすく聞けて良

かった。

交通弱者対策についてもっと早く進めていただきたい。

後、市議から市⾧となられて何か考え方がかわりましたか。

進行の方、時間をちゃんと調整して下さい。

52 男性 70代以上 2．市ホームページ 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

53 男性 無回答 区⾧会 無回答 無回答 2．二年ごと

54 女性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 無回答

55 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 1．よく理解できた 無回答 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

56 男性 50代 2．市ホームページ 1．よく理解できた 3.現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

57 女性 40代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 3.現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

58 男性 70代以上 区⾧、防災無線 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

59 男性 70代以上 5．回覧板 無回答 １．行橋市の財政事情,3.現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと まちかど報告会は1時間で短いと思う。

60 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

61 男性 60代 自治会より 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

62 男性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

63 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
2．おおむね理解できた

 2．行橋市の人口と経済の動向,3.現在の取組みと民

間の動き
1．一年ごと

64 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3.現在の取組みと民

間の動き
1．一年ごと

65 男性 60代 2．市ホームページ 無回答 4．今後のまちづくり 1．一年ごと
不祥事の事案が続いています。安心安全のまちづくりのため、

情報を公開してください。処分等。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

66 女性 40代 2．市ホームページ 無回答 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

・行橋市にも寝屋川市のようにいじめに即対応できるしくみを

つくっていただきたい。

・小児のインフルエンザワクチンの補助を再度していただきた

い。

・フリースクールの補助をつくっていただきたい。

・4月の市報？ほほえみ教室の利用人数が４名だと聞いていま

す。利用基準が厳しいこと、子供が利用したいと思える内容で

はない気がします。ぜひ子供の居場所を多く選択できるように

つくってください！！！

67 女性 30代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

子育て世帯への支援を重視するとのことで、とてもありがたい

です。今後の話も聞けて、引っ越しも考えていたので、行橋に

住み続けたいと思いました。有意義な時間をありがとうござい

ました！

68 男性 30代
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
1．よく理解できた 3.現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと 子どもに明るい未来を。

69 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

70 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 無回答 2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

71 女性 ～20代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 2．二年ごと

資料がわかりやすかったです。若い世代のことも考えてくだ

さっていることに安心しました。元々は他県に住んでいました

が、行橋市は暮らしやすいところだと感じています。本日はあ

りがとうございました。

72 男性 30代 1．広報ゆくはし 無回答 3.現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

今後の事業に関して、ケイショウ等、引継ぎや教育における協

創も出来ると嬉しく思います。次世代へつなぐ仕組みづくりが

より進むことを願っています。

73 女性 40代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

74 女性 60代 1．広報ゆくはし 無回答 無回答 2．二年ごと

とても分かりやすかった。

今後どうしても高齢化していく行橋市の中で、どのように市政

を進めていくのか、難しいと思います。市民が不安に感じてい

ることに向き合って欲しいと思います。

75 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 2．二年ごと

76 男性 60代
2．市ホームページ,4．行橋市公

式LINE
2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

市の財政状況がわかった。

行政内容等。（聞きたいこと）



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

77 男性 60代 区⾧会 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

78 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 2．二年ごと

79 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

80 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 無回答

81 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

82 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

83 無回答 70代以上 区⾧会 無回答 3.現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

84 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

85 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 無回答

86 無回答 60代 3．ポスター 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

87 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

国と比べて財政状況が良い事に少し安心しました。

若い人（子や孫世代）に重きを置いた政策に賛成します。

来年70周年で、末松謙澄さんに再びスポットがあたるようです

が、その師である村上仏山先生にも目を向けて頂きたいです。

88 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

89 女性 70代以上

1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ,3．ポスター,6．知人から

のお誘い

無回答 無回答 1．一年ごと

大変よかった。ありがとうございました。

チラシの説明文のポイントを大きくしてほしい。

高齢者には見にくい。

90 男性 50代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

91 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと
空家が多くなっている。

何とかならないか。

92 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向3.現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り

1．一年ごと

・市議は本来、市民の代表として我々の代弁者なのに、市民の

方に向けずに、市⾧に対して反発する市議がいる事をうわさで

聞いています。

・市⾧はそんなヤカラに目を向かず市⾧のカラーをもっと出し

て下さい。

・健康に気をつけ頑張ってください。

93 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 無回答

94 男性 70代以上 区⾧ 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 2．二年ごと

95 男性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

96 女性 ～20代 無回答 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

97 女性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

98 男性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

99 男性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

100 男性 70代以上 老人会 2．おおむね理解できた 無回答 1．一年ごと

101 男性 70代以上 区⾧会 3．あまり理解できなかった 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

農業振興、漁業振興、商業の活性化。

工業の誘致等、市が目指す方向は多くあると思いますが、どこ

か他市を参考に市⾧の目指すまちづくりを考えてください。

行橋市は他市と比較して足りないものがあれば努力して住みや

すい町にすべきではないかと思います。

102 男性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

103 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
無回答

１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

①高齢者へのパソコン講習会やスマホの使い方を習いたい。

②行橋駅前の使い方を考えてほしい。

③老人の健康づくりは市はどのように考えているか。

104 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

105 男性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

106 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

107 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
無回答

108 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

109 女性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

110 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

111 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 無回答

112 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

113 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

114 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

今日の説明 テンポもよくわかりやすかった。

今迄の市⾧では一番良かった。

私は現市⾧をずっと応援します。頑張って下さい。

115 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

116 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

117 男性 70代以上 5．回覧板 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

118 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

119 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと 市⾧の話しが⾧い

120 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

121 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
2．二年ごと

122 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 3．あまり理解できなかった 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

123 男性 70代以上 5．回覧板 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

124 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

125 女性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
1．よく理解できた

3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
無回答

126 女性 70代以上 老人会 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

3か月に1回

市⾧さんの話は大変わかりやすく聞きやすい。若い世代への投

資という考えには非常に共鳴します。

九響を行橋に呼ぶという発想も素晴らしい。工藤市⾧、期待し

ていますので頑張ってください。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

127 男性 70代以上 無回答 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 3年

128 男性 60代 無回答 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 無回答

129 女性 30代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情        , 2．行橋市

の人口と経済の動向  ,3.．現在の取組みと民間の

動き   ,4．今後のまちづくり

1．一年ごと
わかりやすい説明と丁寧な回答ありがとうございました。

また勉強させていただきました。応援しています。

130 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

131 女性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 無回答 1．一年ごと

132 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 無回答 無回答 1．一年ごと

・稗田小の数がだんだん少なくなっているみたいなので、他校

への組変えが将来あるのかどうか？あれば大変さびしいです。

・駅前から国道迄が荒れて見られない。早急に町らしいように

しないと里帰りした子供がびっくりしている。

・若い市⾧元気で頑張れ たのむよ。

133 男性 70代以上 無回答 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

134 女性 70代以上 無回答 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

135 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

136 男性 60代
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

137 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと 具体性に欠ける話であった。

138 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと よかったです。

139 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと
家ができてから道ができている。

土木業者の内にペーパー会社のような業者が多い。

140 女性 60代 無回答 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
3年

141 男性 70代以上 5．回覧板 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

142 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
2．おおむね理解できた

3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

143 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3．現在の取組みと

民間の動き
1．一年ごと

144 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,.．現在の取組みと

民間の動き,4．今後のまちづくり
2．二年ごと

145 女性 70代以上 2．市ホームページ 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

146 女性 50代 無回答 無回答 無回答 無回答

10年程前は障がい者の仲間が一杯集まって会を開いていまし

た。今はあの人もこの人も遠い施設に入居しています。残され

た家族を思うと寂しさが増します。私は家族の元気なうちは家

で過ごしたいし、なるべく家の近くの施設・グループホームが

あれば、そこで生き生きと生活をすることを望んでいます。よ

ろしくお願いします。

※重度身体障碍者の山田泰子さんの伝えたいことです。

50才、宮の杜在住。（メモを預かりました）

147 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

148 男性 40代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと

149 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

150 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと 市街地のインフラ整備を・・・

151 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと
今川河川の今後の施策

洪水等の災害に於いて今後の対策

152 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと 聞き取りやすい話し方で良かったです！



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

153 男性 70代以上 区⾧より 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

154 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 無回答 1．一年ごと

155 女性 50代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 無回答 4年ごと

若い世代に投資する理由は理解できる。

でも安心して老後を迎えることのできる市にしていただきた

い。

収入が年金のみになったとき、税金（固定資産税など）支払え

るか不安。年寄りにも住みやすい町づくりを。

156 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

157 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた 無回答 1．一年ごと

158 女性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向

しなくてよい。市報で

よい。暗くなると年寄

りはあぶない。

159 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
必要ない。市報で充分

160 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 無回答

161 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

162 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3．現在の取組みと

民間の動き,4．今後のまちづくり
2．二年ごと

とても分かりやすかった。市⾧のお話を初めて聞きました。ハ

キハキとしてとてもわかりやすかったです。これからの行橋を

お願いします。

163 女性 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと 市⾧の意欲と志がよくわかり、今日参加してよかったです。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

164 男性 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き,4．今後のまちづくり
2．二年ごと 大変良かった。市⾧がこのように話をするのは初めてだった。

165 男性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

166 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

167 男性 70代以上
1．広報ゆくはし、区⾧からの連

絡
1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 2．二年ごと

168 無回答 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

169 女性 70代以上 老人会 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと 青少年育成の為の公園があればよい。

170 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 2．二年ごと

171 男性 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

172 女性 40代 SNS 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

173 女性 40代 SNS 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

174 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

若い世代に対する手厚い施策を次々と打たれるようにお願いし

ます。年寄りはそこそこで結構です。

工藤市⾧のこれからのリードに期待しています。

今日の様な市政の公表化は絶対必要です。今後も続けてくださ

い。

175 男性 60代 区からのお知らせ 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

176 男性 60代 区⾧より依頼 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

177 女性 50代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

178 男性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

179 男性 40代 無回答 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

180 女性 30代
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 無回答

聞き慣れない言葉も分かりやすい解説があり、聞きつづけて理

解していきたいと思います。ありがとうございました。

181 女性 30代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

直接市⾧から行橋市の市政、想いを聞けて嬉しかったです。

今問題になっている議員間とのトラブルなどの事も最初に話を

されていて、少し安心しました。

市⾧の想いがとても伝わってきた良い時間でした。

パワーを頂きましてありがとうございました。

182 男性 70代以上 無回答 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

2回/年

183 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと
説明内容につき、PDCAで説明してもらえるとわかり易いのでは

ないかと思います。

184 男性 40代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

185 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
無回答 無回答 2．二年ごと

186 男性 50代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと

187 女性 60代
1．広報ゆくはし,4．行橋市公式

LINE
2．おおむね理解できた

 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

188 男性 60代
1．広報ゆくはし,4．行橋市公式

LINE
1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 6カ月

189 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 3．あまり理解できなかった

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

無回答

190 男性 70代以上 区⾧定例会議で案内された 無回答 無回答 1．一年ごと

今までに市民報告をきいた事が有りませんでした。

今日の市の現状が少しは理解できました。

目先の事ではなく、⾧期的な考えは良いと思います。

行橋は住むと良い環境です。

若さを前面に頑張ってほしい。

生の意見を大切にして下さい。

191 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 2．二年ごと

192 男性 70代以上 5．回覧板 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 毎年やるべき

木部

今後のまちづくり…このことについて知りたかったが、具体的

なざん新なアイデアがない。市の職員にまかせておけば良い内

容であった。

193 女性 30代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

市民サービスの産後ケアやコンビニ決済、水道料金、子ども

エールなどの政策が市のものでなく、国のおしすすめている事

業かと思っていました。

市がこれだけがんばってくれている、というのがわからず、

もったいないなと思いました。

若い世代をさそって次回ききに来たいと思いました。

いつも市民のためにありがとうございます！！！

194 男性 60代 村の役員会 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと
※今のままでいいと思います！

大変でしょうが、これからも頑張って下さい！

195 女性 50代
1．広報ゆくはし,4．行橋市公式

LINE
1．よく理解できた

3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
半年に一度

はじめてこのような場に参加して行橋市の事が少しわかりまし

た。

色々大変な問題ばかりですが、今後よい町、住みよい町になる

ように祈ってます。

私も安川電機さんに勤務させて頂いてますので行橋にできる事

は大変うれしいです。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

196 女性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと ご苦労さま

197 男性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと
情報公開のため、市民との意見交換のためにも、定期的に催し

て欲しい。

198 男性 70代以上 2．市ホームページ 無回答 無回答 1．一年ごと

駅前通りの道路整備

元プール跡の用途

you me towmの道路の混雑の解消

コミュニティバスを増やして欲しい。

199 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

200 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 無回答 1．一年ごと 良い会議でした。

201 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

市役所の内の受付や（玄関）各窓口の対応が悪く感じる。

サービスよりも行きやすい市役所であってほしい。

・笑顔がない。

・言葉使いがあらい等。

202 男性 50代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き,4．今後のまちづくり
2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

203 男性 50代 2．市ホームページ 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

204 女性 ～20代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

205 女性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 無回答

206 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

207 男性 50代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

208 男性 無回答 5．回覧板 無回答 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

209 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

210 女性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

211 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

212 男性 50代 1．広報ゆくはし 無回答 4．今後のまちづくり 半年ごと
行橋市の為に精一杯誠心誠意出来る事をやって下さい。

あと残りの任期やって下さい。

213 男性 70代以上 5．回覧板 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと
外国人労働者の受けいれ体制を強化した方が

税収増になると思います。

214 女性 70代以上 役員会にて 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと 今日は参加出来てよかったです。

215 男性 70代以上 区⾧から 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

216 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

市⾧に斬新さを感じました。

頑張ってください。

未来志向賛成です。

217 女性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

218 男性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

219 男性 70代以上 4．行橋市公式LINE 2．おおむね理解できた 無回答 四半期ごと

自校式給食の取り組みはできませんか？

（子育ての基本は食、市⾧どうかしてください。）

食の本来の味を知らない子供たちが多すぎるように思います。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

220 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

221 女性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

222 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

223 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

市報について、詰めすぎて見にくい。

空間がないので見にくい感じがする。完全の余地があるので

は？

224 女性 60代 民生委員の会議にて 2．おおむね理解できた 無回答 1．一年ごと

②行橋の人口と経済の傾向、一世帯あたりの消費額の説明が⾧

かったように思います。

キーワードは子育て世帯の結論に導くものだったらそう丁寧で

なくても…。

時間配分を考えてほしいですね。

だんだん早口になって興味深く思った3と4をゆっくりききた

かったです。

今あるものを有効利用するっていいですね。

大賛成です！！後半ばっちりと思いましたが…

最後に市⾧さん、今日はありがとうございました。

お身体に気をつけられ、今後のご活躍を祈念いたします。

225 女性 40代
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

226 男性 50代 2．市ホームページ 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

227 女性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

子育て世帯が行橋市に根付く市政を目指していること、納得し

ました。

教育方面にも力を入れ、給食の無償化に取り組むといっても、

数ヶ月の取り組みなのでそんなに意味ないような気もします。

⾧いスタンスで考えて、食材やお米を無農薬にするなどの取り

組みも考えていってほしいと思います。質問させて頂き、給食

の質の向上等を考えてくださっているという返答をいただきよ

かったです。沓尾地区はじめ、今元校区をもりあげていきま

しょう。

今日はしちょうの話が聞けてよかったです。

夜遅くまでおつかれさまでした。

228 男性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと 行橋の行政、財政状況が良く分かった。

229 女性 60代 市⾧のFacebook 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

市⾧は市民の為に日夜戦っていると存じます。最後まで戦い抜

いて自己を益々研磨せしめ、無敵の光を出せるよう、願ってい

ます。

230 女性 70代以上 5．回覧板 1．よく理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと いろいろと話を聞くことが出来よかったです。

231 女性 60代 1．広報ゆくはし 無回答
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと 次世代が住み続ける町にするのは大賛成です。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

232 男性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動向,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと
辰下のへたな質問に対し、エールと、理解していただ

き・・・・

233 男性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 半年

234 男性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

235 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと
勉強になりました。

おつかれさま^□^

236 男性 70代以上 区⾧会 1．よく理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
年４回程度 今後のまちづくりについて。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

237 女性 70代以上 今元区役員会 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと 初めて出席しましたが、大変わかりやすかったです。

238 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

239 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと 頑張って下さい。

240 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

241 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,3．現在の取組みと

民間の動き
2．二年ごと

242 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 無回答 無回答 1．一年ごと

行政の話を中心に話したようですが、一般市民は少しわかりに

くいようです。

身近な話、計画を。

例えば道路が狭い広くならないか

又狭いところで電柱がじゃまになるとか

243 男性 40代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

学校教育の中で政治経済について小学校の頃から学ぶべきでは

ないか。教育施設等の充実も大切であるが、教育内容をもう少

し深めるべきでないか。

子どもの可能性を信じ応援できる市であってほしい。

244 女性 40代 区役員会 2．おおむね理解できた 無回答 無回答

245 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

246 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 無回答 3．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

市⾧の熱心な市政報告会を聞いてわかりやすい

納得できる回答でした。

ありがとうございました。

247 男性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

248 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

249 男性 70代以上 4．行橋市公式LINE 1．よく理解できた 無回答 1．一年ごと
今までの市⾧ではありえない市政報告会、とても判りやすいお

話、ありがとうございます。

250 女性 50代 5．回覧板,6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

251 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

252 女性 70代以上 区の役員会 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

Back castingは良く分かりますが重要とも思います。

しかしながら高齢者にもやさしい町作りも必要ではないでしょ

うか？

どの世代も皆が過ごしやすい町作りが最重要であると私は考え

ます。

253 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

254 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

255 女性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

256 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと

行橋は海に面した市ですが、海のゴミが気になります。

ゴミのポイすてについてもっときびしくしてほしい。

シンガポールは街が汚れるからとガムの持ち込みは禁止です。

257 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

258 女性 30代 4．行橋市公式LINE 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

259 女性 40代 子ども会 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 2．二年ごと
・空地、空屋の利用状況

・子育て支援家事ヘルパーの助成

260 無回答 50代 5．回覧板 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

261 男性 40代 工藤市⾧のインスタ 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

無回答

医療ケアを必要とする子供を持つ父親です。

現在行橋市の小学校では医療の資格を持つ学校看護師さんが配

置されていないと伺っています。人員不足の現在、人を配置す

ることは難しいとは思いますが、子供達の未来の為に学校看護

師さんを配置して頂ければ幸せです。

導尿などは低学年の間はまだ出来ません。

大人のサポートが必要ですので、宜しくお願いします。

262 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

市⾧の考え方ややっている事がよくわかりました。

今後もまちかど報告会じゃ続けてほしい。

市⾧のやる気が伝わってよかったです。

263 女性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた 無回答 2．二年ごと

264 女性 60代 1．広報ゆくはし 無回答

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

今日はありがとうございました。

また是非市⾧のお話を聞きたいです。

新米ママの合宿（合宿は大変ありがたかったです）

助産院合宿について

行橋市は5,000円であと補助

娘は住民税は結婚するまで（37まで）東京在住であったが、結

婚するまで住民票をうつさずいたが、今回出産でママ合宿した

が、実費20,000円であった。

息子も主人、私もずっと行橋市へずっと市民税払っていたの

で、やはり今回娘も実費でなくて補助を希望したかったです。

（東京より里帰りしたため）



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

265 女性 50代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

若い人に来てもらいたいのなら平日18：30は無理だと思いま

す。それから告知の方法もわかりづらいと思います。

こういう会はだいたい時間が伸びるので（話し好きの人がよく

来るので）最初から1時間と言わず⾧めに2時間として早く終わ

る方が好感もてると思います。

266 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

267 男性 50代 無回答 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

268 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

269 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと 市街地のみならず、農村部の今後についての話を含めて



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

270 女性 50代 区の役員会 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

とても良いお話を聞けました。

前市⾧には色々と不満がありました。

工藤市⾧になってとてもうれしく思っています。

ずっと応援していますので、これからもよろしくお願いしま

す。

271 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

272 女性 50代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 半年

今井にできる橋（日産道路～沓尾？）につながる道路及び橋の

意味（必要性と利便性）周辺住民にとっては必要ない。特に不

便にしかならない道路、橋の作らなければならない理由！！か

なりのお金をかけて作る意味があるのか？そこに行くまでの

道、狭いので事故がおきるのではないか？対策も教えてほし

い。説明を…。

273 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

・秡川の下流に住んでいます。大雨の降る事が多くなりまし

た。

 木や草が沢山のびて流れを悪くしているのではないかと思っ

てい

 ます。整備をお願いしたいと思っています。

・特定検診の問診の字が小さくて困りました。

・給食費無償化は続けてほしいと思います。

274 男性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

275 男性 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 2．二年ごと 市民に公平に支援がいくよう住民税減税をしてほしい



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

276 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
2．二年ごと

277 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

278 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

279 男性 70代以上 5．回覧板 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと

280 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと 市⾧公約の進捗状況を報告してほしかった。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

281 男性 60代 5．回覧板 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
半年

現状と方向性が理解できたので、今後具体的対策をお聞きした

い。

282 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 3．あまり理解できなかった  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

283 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 3．あまり理解できなかった 無回答 1．一年ごと

①質問事項への回答がゼロ。（先に来た事務方の回答と違う）

②蓑島について考えていないと感じた。

③ビジョン倒れである。市政をまとめてほしい。

284 男性 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

具体的な説明をしていただきました。

わかりやすく聞かせていただきました。

市民のために考えていることがよくわかりました。

今後ともよろしくお願いします

285 男性 70代以上 区⾧会からの連絡 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

286 無回答 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

議会との対立があると思いますが、息抜きをしながら気⾧く対

応していって下さい。

健康だけは注意して、これからの行橋市をお願いいたします。

287 男性 50代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと 時間が短いのではないか？

288 女性 50代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
無回答

厳しい答弁の中、とても率直なわかりやすい返事でした。

頼もしいです。頑張ってください。

289 男性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

290 男性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

291 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 無回答 無回答 1．一年ごと

行橋総合公園の整備について

総合公園の体育館、多目的グラウンド、サッカー場は北九州

市・飯塚・福岡市・久留米などの人が少年ソフトやサッカーに

活用され、行橋を知る大きな窓口となっている。その中で、

①グラウンド周辺の環境整備は非常によく好評である。

②しかし30年以上経過した整備管理ができていない。事例とし

て、

・グラウンドの沓尾側のフェンスが老朽化し倒れ掛かってい

る。

・駐車場からサッカー場、遊技場に向かう木の橋、老朽化対策

要

このように設備を総点検し、整備して他市より来られた人に安

心して使っていただきたい。

292 男性 40代 1．広報ゆくはし 無回答
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

293 男性 60代 区⾧より 無回答 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

・職員採用試験は中途半端にならないようにつきつめてくださ

い。（トカゲのしっぽ切にならないように）

・市報は月２回に戻してください。

行事予定など日時などがかなり前の日付を表示しており、忘れ

そうになる。

・市政報告会については賛成であるが、やり方が？

本日集まった方平均７０歳に近く年であり、若い方にも参加し

てもらえる工夫がひつようでは。

・校区の質問に対し、回答がファジーでは？

もっと地元にそった回答がほしい。

294 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ,5．回覧板、区⾧会
2．おおむね理解できた

3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

街中はあまり手を加えなくても発展していくが、蓑島をはじめ

周辺地域は手を入れないとますます過疎化が、高齢化が進行し

ます。市全体を過ごしやすい、暮らしやすい行橋市にしていっ

てもらいたい。海の駅づくりは本当に期待していました。

295 男性 50代 2．市ホームページ 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

296 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 無回答 １．行橋市の財政事情 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

297 女性 70代以上
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
3．あまり理解できなかった 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

女性が参加しにくい時間帯。市⾧の話が早くて理解できなかっ

た。

数年前、台風により床上浸水したことがあります。年々海の土

砂がふえ、景色さえも変わってきました。次に大きな台風がき

たら、間違いなく蓑島は被害を受けることになります。何とか

対策をお願いします。

「海の駅」とても楽しみにしていました。

免許を返納した近所のお年寄りは買い物難民です。自分も70歳

になりましたが、このままでは免許の返納はなかなかできない

状態です。

若者を大切にするのはわかるが、高齢者への細かな配慮はどう

するのか。

蓑島に対する思いやりがあまり感じられなかった。

298 男性 60代 5．回覧板 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

299 男性 60代 区⾧より 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

現状分析が、データが主であり、基本認識のみであった。活性

化とは住民参加する市政機運である。そのベースで市議会と向

かい合って欲しい。市⾧の一人ずもうと感じた。

300 男性 50代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

301 無回答 無回答 無回答 無回答 無回答 無回答 下水道 津田町

302 女性 60代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 2．二年ごと

303 女性 50代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

304 女性 30代 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

305 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと
高齢者レクリエーション（各種競技ゲーム）のできる施設がほ

しい。

306 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
半年ごと

行橋駅東側道路

どのような形になるのか？

法人市民税増収の検討要

企業誘致

307 男性 70代以上 南校区区⾧会 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
2．二年ごと

タイムスケジュール検討ください。

市⾧報告 予定30分が45分となった

質疑応答 予定30分が15分となった

時間不足では？

308 男性 60代 区⾧会から 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり
3ヵ月程度の短いスパ

ンで

①未来志向のまちづくり［子育て世帯］には賛成です。

特に教育小中だけでなく、県立高校も含め、市内の学校教育の

充実は「子育て」にはとても大切だと考えます。県立高校の学

区で済む場所を考えるという話も聞きます。高校まで含めた教

育の充実、県とも協議しながら、すすめていただきたいと考え

ています。

空き家対策の中身がなかなか見えてきません。町内でも空き家

が増えています。わかりやすい空き家対策を期待しています。

309 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

市有地の跡地の利用の促進。（元保育所、プール跡地）

道の駅の早急な建設

310 男性 50代 5．回覧板 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

311 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

工藤市⾧話も解かりやすい。

今後とも頑張って下さい。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

312 男性 70代以上 区⾧会 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

313 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

314 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

315 男性 70代以上 南公民館 無回答 無回答 1．一年ごと

316 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

下水道工事の計画を希望します。

南大橋6丁目（津田町）には下水道が来ていません。

浄化槽にて約501の世帯が利用していますが、本格的な下水道を

造ってください。まずは企画検討いただき、10年～20年にて工

事検討をお願いします。

317 男性 70代以上 校区区⾧会 2．おおむね理解できた 無回答 無回答

318 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 無回答

319 男性 60代 南公民館 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

320 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

321 男性 70代以上 1．広報ゆくはし、区⾧会 2．おおむね理解できた
3.．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

322 女性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
2．おおむね理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと よく理解できました。

323 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向
1．一年ごと

324 男性 70代以上 会合（役員会） 無回答 無回答 2．二年ごと

市報は、前の方がよかった。

前と現在との価格差を市報に掲載してほしい。

※一枚あたりにかかる経費

用紙代、印刷代、〇配代、その他（新旧）

いろんな行事や事業を取りやめているが、市⾧になって何を

やったのか目に見えない。何もやらないで借金が減ったので

は？

325 女性 70代以上 3．ポスター 1．よく理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

326 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 3．あまり理解できなかった 4．今後のまちづくり 無回答

327 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 3．あまり理解できなかった 4．今後のまちづくり 無回答



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

328 男性 ～20代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

329 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

330 男性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

331 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

332 女性 70代以上
3．ポスター,6．知人からのお誘

い
1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

ボランティア活動を続けていきたいけど、高齢化が進み、免許

返納で思い通りにボランティアできなくてやめてしまう。

高齢者の移動がスムーズに行くような交通機関のことを考えて

いただきたい。福岡県の行政区で免許返納者への助成がないの

は行橋市だけです。

何とか他の地区と同じような助成をお願いしたい。

333 男性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと お疲れ様でした！！

334 男性 70代以上 区⾧会 3．あまり理解できなかった  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと

335 男性 70代以上 4．行橋市公式LINE 2．おおむね理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

336 女性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

337 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

338 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
1．よく理解できた 無回答 1．一年ごと

339 女性 50代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 無回答

340 女性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

341 男性 70代以上 区⾧連合会で 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

342 男性 70代以上 2．市ホームページ 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと 防災（水害・地震）



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

343 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 無回答 無回答

市報の担当部署へ提案しても検討もしてくれない。前の企業の

やり方をしてほしい。

ガムテープの廃止（たばねる場合）

344 男性 50代 2．市ホームページ 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと 大変わかりやすい説明とわかりやすい資料でした。

345 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

346 無回答 60代 1．広報ゆくはし 無回答 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

問題の解決について取り組まで何是（なぜ？）か遅い。

無視されている様に感じられる。

ウェルビーイング

347 男性 30代
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
報告がある時

348 女性 50代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 2．二年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

349 女性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
2．おおむね理解できた 無回答 2．二年ごと 夏の水は大丈夫か心配です。

350 女性 70代以上
1．広報ゆくはし,6．知人からの

お誘い
2．おおむね理解できた

 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

351 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

352 女性 70代以上 公民館 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

353 女性 40代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

354 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

355 男性 40代 たまたま 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 無回答

356 女性 70代以上 5．回覧板 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと
市の事をわかりやすく説明していただいて、少しは理解できま

した。

357 男性 70代以上 5．回覧板,6．知人からのお誘い 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

1．一年ごと

358 男性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと もっと頻繁に開催して欲しい。



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

359 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた １．行橋市の財政事情 1．一年ごと

360 男性 70代以上 2．市ホームページ 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと

361 男性 70代以上
1．広報ゆくはし,5．回覧板、区

⾧役員会
1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

非常にわかりやすくお話くださり、ありがとうございました。

色々ありましょうが、我々市民のために頑張ってください。応

援しています。

362 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた 3．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと

363 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 無回答 1．一年ごと

ユニバーサルマナーが悪い職員が多い。研修をやっても改善さ

れなければ何もならない。（特に中央公民館）

館⾧は最悪

364 男性 60代 1．広報ゆくはし、公民館 2．おおむね理解できた
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

365 男性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

366 男性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

367 男性 70代以上 讃寿会 無回答 無回答 無回答

368 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

2．二年ごと

体育協会での要望（教育委員会に要望）

水泳大会を行橋中学（今元中学）で大会県予選会を開催してい

るのを、苅田町民プールをお借りして大会をお願いしたい。

（町民プールを行橋市民の利用している数が大変多いです。）

旧市民プールの跡地の利用のことを伺いたい。

369 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

370 男性 60代 1．広報ゆくはし 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

371 男性 50代 3．ポスター 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 2．二年ごと わかりやすい説明とわかりやすい資料でした。

372 男性 70代以上
2．市ホームページ,4．行橋市公

式LINE
1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 無回答

373 男性 70代以上 区⾧会より 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

374 男性 70代以上 1．広報ゆくはし,5．回覧板 無回答 無回答 1．一年ごと
安全、教育をしっかり考えて、行橋に住みたいと思うまちづく

りを切にお願いします。市⾧ガンバレ！

375 男性 60代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

１．未来志向のまちづくり

２．安全安心なまちづくり

３．市民が主人公のまちづくり

を目指して頑張ってください。

376 男性 50代
1．広報ゆくはし,2．市ホーム

ページ
無回答 無回答 半年に一度

市民が主人公のまちづくり、創りましょう！

よろしくお願いいたします。

377 男性 30代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き,4．今後のまちづくり
1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

378 男性 70代以上 5．回覧板 3．あまり理解できなかった 無回答 無回答

民間企業は、生産性を高めることをしている。

行橋市は5年前に比べて仕事の仕方がどの程度向上しているの

か。

379 男性 60代 2．市ホームページ 1．よく理解できた 3.．現在の取組みと民間の動き 1．一年ごと
市⾧はいろいろな課題をかかえ、大変だと思います。

健闘を祈っております。

380 男性 40代 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

381 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

市⾧の話は理解できました。何回もしてほしいです。

行事地区の区民はもっと関心を持つべきと思う。

勉強して市民としての誇りを持つべきであると思う。

382 女性 60代 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

とてもわかりやすい内容でした。こういう報告会はとても良い

企画だと思います。質問にもひとつひとつていねいに答えてく

ださり、ありがとうございました。

市⾧さんの強い気持ち（市のまちづくり）が伝わってきまし

た。

市民を巻き込んだ市政が大事だと思います。私たち市民がもっ

と参加せねばと思います。

ありがとうございました。

383 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた 無回答 1．一年ごと

384 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,4．今後のまちづくり
1．一年ごと

385 女性 無回答 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

386 女性 70代以上 6．知人からのお誘い 1．よく理解できた
１．行橋市の財政事情,3．現在の取組みと民間の動

き
1．一年ごと

387 女性 70代以上 1．広報ゆくはし 無回答 無回答 1．一年ごと



性別 年齢
本日のまちかど報告会は、どの

ように知りましたか？

本日のまちかど報告会は、理

解しやすかったですか？
本日の内容で興味深かったものはどれですか？

まちかど報告会の開催頻度

はどれくらいが良いと思い

ますか？

本日のご感想や今後まちかど報告会でお聞きになりたい話など

388 男性 60代 2．市ホームページ 無回答
3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづく

り
2．二年ごと

高齢の方にもわかりやすい内容、お話だったと思います。今後

の発展に期待しています。

389 無回答 無回答 6．知人からのお誘い 2．おおむね理解できた 4．今後のまちづくり 1．一年ごと

390 男性 70代以上 区⾧会 無回答 １．行橋市の財政事情,4．今後のまちづくり 1．一年ごと

391 男性 70代以上 1．広報ゆくはし 1．よく理解できた  2．行橋市の人口と経済の動向 2．二年ごと
地元としては「要望」が多くあるので、意見交換会を主とした

会をしてもらいたい。

392 無回答 無回答 無回答 無回答
 2．行橋市の人口と経済の動向,4．今後のまちづく

り
1．一年ごと

行橋で、今未来を考えると、市⾧の説明通り、30～50代の人

を、都市間競争としてプルすることが大切。行事こそ行橋の発

展のシンボルとして地域間で橋を拡大し、スムーズなアクセス

をつくり、ウェルビーイングに誘導してもらいたい。

頑張ってください。

393 女性 30代 ー 1．よく理解できた

１．行橋市の財政事情, 2．行橋市の人口と経済の動

向,3．現在の取組みと民間の動き,4．今後のまちづ

くり

ー

このような機会はとても貴重でした。

参加できて、とても嬉しかったです。

自分の住んでいる市⾧の口から直接説明を聞く事ができて、

「生きた言葉」を聞く事はとても良かったです。

今後もこのような機会を定期的に授けていただけると一市民し

て嬉しいです。


